



Après l'invasion de l'Ukraine par la Russie, la Fédération internationale de Judo a décidé de priver Vladimir Poutine de ses fonctions au sein de l'organisation.

La Fédération internationale (IJF) a décidé dimanche de sanctionner Vladimir Poutine, le président de la Russie, après qu'il a décidé d'envahir l'Ukraine.

L'instance lui a en effet retiré ses titres de président honoraire et d'ambassadeur de la Fédération. Dans sa jeunesse, Poutine avait notamment pratiqué le judo et était ceinture noire.

Par ailleurs, l'IJF a annoncé avoir annulé le Grand Slam de Kazan, qui était prévu du 20 au 22 mai prochains.